

## PROYECTO

# Fundación Jané Mateu y Fundación Enriqueta Villavecchia: un compromiso compartido con la salud, la educación y el bienestar social

Desde la Fundación Jané Mateu nos enorgullece colaborar con la Fundación Enriqueta Villavecchia con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los niños con enfermedades graves y ofrecer un apoyo integral a sus familias. A través de un convenio de colaboración que abarca los años 2024, 2025 y 2026, apadrinaremos el nuevo “Espacio escuelas, profesionales y biblioteca”, que llevará el nombre de Sala Jané Mateu Foundation y que se inaugurará durante el primer trimestre de 2026.

Este espacio tiene como propósito proporcionar un entorno educativo y profesional adecuado para niños y familias en situaciones complejas, así como fomentar la formación continua de los profesionales implicados en la atención infantil. La donación, que se llevará a cabo de manera progresiva a lo largo de los tres años, refleja el compromiso a largo plazo de la Fundación Jané Mateu con la educación, la salud y el bienestar social.

Este proyecto forma parte de un conjunto de iniciativas que la Fundación Jané Mateu apoya para transformar el modelo de atención pediátrica en enfermedades avanzadas. A su vez, se enmarca dentro de la misión de la Fundación Enriqueta Villavecchia, dedicada a la atención de niños con cáncer y enfermedades graves, ofreciendo un espacio de esperanza y acompañamiento para sus familias.

### Colaboración para construir un futuro mejor

La colaboración con la Fundación Enriqueta Villavecchia no solo se centra en la creación de este espacio educativo, sino también en contribuir al desarrollo de proyectos transformadores que impacten positivamente en las vidas de quienes más lo necesitan. Estamos convencidos de que, a través de esta alianza, se podrá generar un entorno de esperanza, solidaridad y progreso en los cuidados pediátricos.

La Sala Jané Mateu Foundation será una parte esencial de este proceso, convirtiéndose en un referente en formación, innovación y acompañamiento especializado en el ámbito de la salud infantil. Con este acuerdo, la Fundación Jané Mateu reafirma su compromiso con el bienestar social, trabajando para mejorar la calidad de vida de los niños y familias más vulnerables.

